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電話＆FAX  ０７２（６２４）５４８０ 

Email: abiko-h@hcn.zaq.ne.jp 

【自宅】茨木市穂積台12-503穂積台グランドコーポ 

あびこ浩子連絡先 

お互いさまと思える茨木に! 

生活者の視点を政治に！ 

HP： http://www.hiroko-abiko.jp 

facebook「安孫子浩子」お友達申請待って

ます 

すっかり寒い季節になりました。左足のしびれが続いていますが、それを気にしていたら外出

もままならないと、自転車での外出にチャレンジ。見かけられたら声かけてくださいね！とき

どき、コケていますがご愛敬で見逃してくださいませ(＾◇＾) 

 １１月１５日(日) 小雨の中、京都へと出発し

ました。バスがまずは亀岡の大石酒造に向か

い、酒蔵見学、試飲などをしている間に雨が上

がり始め、舞妓さんに会うために移動している

間に空には虹が出始めました。 

 日頃の皆様の行いが良かったためでしょう！

北野天満宮の紅葉を見学するときにはすっかり

明るくよい天気となりました。まだ少し紅葉に

は早くちょっぴり残念でしたが、それでも、京

都らしい秋の気配を満喫いたしました。 
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    秋のバスツアー開催！ 

11月15日（日）「非日常体験、舞妓さんと昼食会 

ツアー」開催報告 

 普段できない体験「舞妓さんといっしょに昼食会」で

は、舞妓さんの踊りや記念撮影に皆さんウキウキ。 

 昼食会場は、京都御所近くの木戸孝允旧跡。歴史を感

じさせていただける場所でした。 

 また来年の再会をお約束して帰路につきました。 

 無事にバスツアーを終了できましたこと、ご協力本当

にありがとうございました。 

 

紅葉の京都へ！いこう 

穂積地区運動会にて 

環境フェアにて 
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 第２７号 

あびこ浩子 

ゆめ・みらい通信 

 みなさま、いつもお世話になっております。安孫子浩子です。 

 あけましておめでとうございます。2016年がやってまいりました。昨

年は世界的なテロ事件に、身近な場所で次に何が起こるのかと不安にな

る1年でした。11月のパリ同時多発テロの時、次女が6ヵ月の娘とパリに

在住しており、連絡が取れるまでひやひやいたしました。 

 ニュース報道で、シリアから難民がドイツへと移動していく様子を伝

えていました。若い母が子どもたちを守るために必死で歩いていく姿

や、寒さ厳しい中でも、小さい子どもも昼夜を通して歩いていくしかな

い様子が伝えられていました。涙なしに観ることができませんでした。

暴力が暴力を生む連鎖が、子どもたちへとつながっていくのではないか

と思うと胸が苦しくなります。 

 本市においては、立命館大学茨木キャンパスが開学し、JR駅東口が新

しくなりました。JR駅の西口側・阪急茨木市駅の西口側のバス停の場所

が変更されています。できるだけバリアフリーに近づけるための変更で

す。エキスポシティもオープンしました。どれくらい利用客が来られる

のか想像もつきませんが今のところ、多くの配慮のおかげか大渋滞には

なっていないようです。また、春から介護保険が新しい制度へと移行し

ていきます。本市がこれまで取り組んできた高齢者施策の新たな展開の

力で、ご高齢の皆様が元気に地域で活動され、暮らしていただける取組

が進んでいます。健康寿命が延びれば、実は医療費や介護保険の負担が

減っていくことにもつながります。 

 新しい1年が、市民の皆様が主役となり、暮らしやすいまちになるよ

う皆様の活動を共に頑張って参ります。どうぞお声かけいただきお仲間

に入れてください。今年もよろしくお願いいたします。  

2016年 

あけましておめでとうございます 
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【あびこ浩子プロフィール】 

玉櫛小・南中卒業／1980大阪府立千里

高校卒業／1984関西大学文学部卒

業／2008大阪市立大学大学院創造都

市研究科共生社会研究分野修士課程

修了／大学時代銭原キャンプ場でカ

ウンセラーとして活動 

1984高槻市立第7中学校教諭／1987茨

木市立三島中学校へ転任1990退

職／2000沢池幼稚園PTA会長／2002

穂積小PTA会長／2006茨木市PTA協議

会会長／2004NPO法人

Chacha－House 代表理事/2006穂

積小校区青少年健全育成運動協議会

会長／2006NPO法人子育て広場全国

連絡協議会理事／2011穂積地区自主

防災会会長／2012穂積地区福祉委員

会副委員長 

2008・4茨木市議会議員補欠選挙で初

当選／2009・1茨木市議会議員選挙で

2期目当選／2013・１選挙3期目当選 

夫、長女、次女、長男の5人家族 

連絡先：（自宅）茨木市穂積台１２－５０３穂積台グランドコーポ 

     TEL＆FAX 072ｰ624-5480  

Facebook：安孫子浩子｜WEBサイト：http://www.hiroko-abiko.jp    

穂積小運動会 



茨木市議会議員 あびこ浩子 ゆめ・みらい通信 第27号 ２０１６・１＊＊あびこ浩子の議会活動レポート＊＊ 

2 

2015年12月定例議会報告 
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あびこ浩子 

ゆめ・みらい通信 

マイナンバー制度開始に向けて 

本市の独自利用について 

ミネアポリス市姉妹都市35

周年記念交流会 

 当初の予定からかなり遅れて12月に

ずれ込みながらも皆様のお手元に番号

通知が届いています。平成28年1月から

「マイナンバー制度」が始まります。

その利用範囲について、条例に定めて

います。本市での独自利用も併せて定

めています。まずは庁内連携として法

廷事務と医療助成事務などに使われま

す。平成29年7月からは他市との連携も

始まります。ICチップの空き容量の活

用については、今後市民の皆様の利便

性を考え検討されるということです。

たとえば図書カードとしてや、公共施

設の予約にも利用できる可能性があり

ます。マイナンバー法改正案では、預

金口座や予防接種記録にも適用され

ることが提案されています。 

 皆さんが一番心配されている個人

情報の流出ですが、様々な対策が何

重にもなされています。しかし、だ

からといって完璧といえるものはな

いと思います。まずは自分の情報が

どのように活用されるのかを知り、

無用に流出させないような注意が必

要です。 

 万が一、マイナンバーカードを落

としたり紛失した場合は、クレジッ

トカードと同じくまずは警察へ、そ

して市役所に届けてください。 

消費生活センターについて 

 消費生活センターが、市民総合センター（クリエイトセンター）にあること

はご存知ですか？私も何度かお世話になってきました。特に高齢者の方が詐欺

にあってしまうようなケースで、相談できる機関です。味方になって一緒に解

決に向けて取り組んでくださいます。消費者安全法という法律が一部改正さ

れ、条例が改正されたのですが、私としては、市民のみなさんの盾となって、

事業者などと対応していただいている消費生活センターの職員の皆さんが、よ

り活動しやすくなるためにも、是非とも単独の条例で消費生活センターの運営

がなされることを要望いたしました。072-624-1999(消費生活センター） 
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 第２７号 

10月15日(木)「市政報告会&市長とのトーク会＆学習会」開催報告 
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 現在、集団での乳児健診は、4か月児検

診、1歳8か月児検診、3歳6か月児検診と

なっています。深刻ではないがちょっと相

談したい時に集団検診で聞きたいけれど、

検診の間隔が長すぎ不便であるとの声があ

ります。特に保育所などに通わされていな

いご家庭では保健師さんなど専門家に出会

う機会もありません。気軽に相談できる機

会を増やせるように要望いたしました。 

 本市は平成２８年度４月から新しい介護

保険制度へ移行いたします。要支援１・２

の方を地域支援事業で受け入れること、新

たなサービスメニューを担っていただく事業所

を増やす取組の状況を9月議会に続き再確認さ

せていただきました。全国的にH28年4月から

移行する市町村は少なく、本市は全国の先進事

例になるのではないかと感じています。街かど

デイハウスやいきいき交流広場の取組を活かす

ことができるからです。このような取り組みが

市内各所にある市はほとんどありません。これ

から設置して担い手をお願いしてというところ

がほとんどです。早く取り組めばそれだけ、元

気な高齢者が増える可能性が大きくなります。

街かどデイハウスなど高齢者の居場所が新しい

事業の受け皿となり、高齢者のみなさんの活動

と交流の場として、地域で孤立せず、笑顔で暮

らせるように、円滑に事業移行ができますよ

う、混乱のないよう何度も説明や配慮をいただ

くよう要望いたしました。 

民生常任委員会にて 

 10月15日(木)午後7時から、穂積コミュ

ニティセンターにおいて、市制報告会に木

本市長をお招きして、市の施策の動向など

をお伺いしました。 

まずは私から9月議会での議論の内容をご

説明いたしました。その後木本市長にお願

いして現在取り組んでいる内容についてお

話しいただきました。 

 参加された皆さんからも活発な質問をい

ただき、茨木市が今後ますます発展できる

ような将来を見据えた取り組みをしてほし

いというお願いもございました。 

 引き続き、都市政策課の職員さんから、

JR茨木駅西口のバリアフリー化についてお

話しいただきました。バス停への移動が陸

橋を使うしかなく、高齢者の方が車道を横

断する場面が多くみられ本当に危険だと随

虐待防止キャン

ペーンにて 乳児健診での相談について 

新しい介護保険制度で、 

要支援１・２の方はどうなるの？ 

分前から言われていました。階段を使わなく

ても利用できるよう駅周辺歩道側にバス停を

移動させ、併せて、万博公園跡地に出来まし

た「エキスポシティ」への交通渋滞対策につ

いても伺いました。誘導員の配置、道路への

標識の設置などたくさんの配慮がされている

ことがわかりました。 

 現在、大きな渋滞には至っていませんが、

年末年始やガンバスタジアムがオープンする

2月以降がどのようになるのか心配です。 

「黒井の清水の

大茶会」にて 


